



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Harz

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Badersleben - Am 07.09.2025 gegen 23:02 Uhr kam es auf der B244 in Richtung Badersleben zu einem Verkehrsunfall.

Nach bisherigen Erkenntnissen fuhr ein 64-jähriger Mann mit seinem Pkw Hyundai über eine Verkehrsinsel auf Höhe der Rettungswache in Badersleben und beschädigte die darauf angebrachten Verkehrsschilder. Die Hintergründe sind bislang unbekannt und Gegenstand der laufenden Ermittlungen.

Bei der Unfallaufnahme zeigte ein freiwillig durchgeföhrter Atemalkoholtest beim Unfallbeteiligten einen vorläufigen Wert von 1,61 Promille. Die Beamten ordneten daraufhin eine Blutprobenentnahme an.

Der Pkw des Fahrzeugführers war nicht mehr fahrbereit. Der Gesamtschaden am Fahrzeug beträgt schätzungsweise 4000,00€. Der Schaden an der Verkehrsinsel und den Verkehrszeichen wird auf ca. 2500,00€ beziffert.

Die Beamten des Polizeireviers Harz leiteten gegen den Fahrzeugführer ein Ermittlungsverfahren wegen Verdachts der Gefährdung des Straßenverkehrs infolge des Genusses alkoholischer Getränke ein.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Huy - Am 07.09.2025 ereignete sich um 17:01 Uhr auf der L83 zwischen Neu Runstedt und Röderhof ein Verkehrsunfall mit einem Motorrad.

Nach aktuellem Ermittlungsstand verlor der 44-jährige Motorradfahrer in einer Kurve die Kontrolle über sein Fahrzeug und stürzte. Der Fahrer wurde leichtverletzt in ein umliegendes Krankenhaus verbracht. Das Kraftrad des Fahrzeugführers war nicht mehr fahrbereit.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de